
Acta Nº 401.  En el Municipio de Piriápolis a los 24 días del
mes de noviembre de 2016 a la hora 09:00, en régimen de
Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de Piriápolis
con  la  asistencia  del  Alcalde  Sr.  Mario  Invernizzi,
Concejales  Titulares:  Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,
Fuentes, Graña.  Concejales Suplentes:  Miguel Palavicino,

Olga Rivero, Marcelo Zabalo, Yety González, Juan Sosa. Secretario Administrativo
Luis González,  en Secretaría de Actas Sub Jefe 1º Sabino Zubeldia y funcionaria
Verónica De León. Se recibe al Intendente Interino Sr. Jesús Bentanco r. Alcalde:
“Sr. Intendente Interino es para el Concejo un gusto y un honor que halla dispuesto,
de su complicada agenda, un momento para venir a charlar con los integrantes del
Municipio. 1) De pique ya le comento que estamos gestionando el convenio con el
Batallón  Nº  5  donde  tenemos  la  cifra  de  los  costos  del  arrendamiento  de  las
máquinas. 2) Estamos también con la problemática de la compra de carpeta asfáltica
para el bacheo, necesitaríamos saber ¿cuánto cuesta?, 3) Nos quedan pendiente los
eventos del Piriamusic y la Paella que estamos urgiendo que salgan las resoluciones
de  colaboración.  Bentancor:  Agradece  el  haber  sido  recibido  y   pone  en
conocimiento del Concejo las diferentes actividades que está llevando a cabo. 1)
Comenta que la Cuadrilla Vial de Zona Oeste está terminando los trabajos en Playa
Verde.  2)  Se  están  organizando  trabajos  en  la  realización  de  los  corta  fuegos,
precisamente mañana 25 se realizará una jornada de trabajo junto con Bomberos. 3)
A la Planta de Tratamiento Asfáltico se le están realizando constantemente trabajos
de mantenimiento porque su situación no es la óptima. 4) La tonelada de carpeta
asfáltica para bacheo cuesta U$S 96 (dólares americanos noventa y seis), ese es el
precio  de Molinsur  pero está  teniendo inconvenientes  en la  entrega del  material
solicitado, hay otra empresa que es Techint que también tiene carpeta asfáltica para
la venta pero su costo es un poco más elevado, “El año que viene tendremos en
todo el departamento un crecimiento demográfico importante”. Se recibe al Sr. Iván
Corrales de Circo Tranzat  para comunicarle la normativa que regirá este año, ya
que el año anterior se habían constatado ciertas irregularidades que deberán ser
salvadas este año. Deberán presentar deslinde de responsabilidades por cualquier
inconveniente y deslinde de responsabilidades ante AGADU. Se le comunica que
tendrán que realizar una función coordinada para las guarderías de verano. En el
correr de los días se irán coordinando nuevas directivas. Manifestación de Ediles:
Eexp  2016-88-02-00914.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Zabalo)  Deciden:  Informamos a ese Cuerpo que según lo  solicitado en el  Eexp
2015-88-01-18602 se remitió Oficio a la Seccional 11ª, que adjuntamos. En cuanto al
tercer  informe  que  solicitan  del  Eexp  2015-88-01-06289  no  se  presentó  en  el
Municipio  de  Piriápolis  sino  que  es  un  expediente  que  está  en  Obras  Civiles  y
Mantenimiento, en cuanto al Eexp 2016-88-01-07122 estamos a la espera de un
informe de  Cuerpo  Inspectivo,  mantener  pendiente  hasta  que  se  presente  dicho
informe.  Media  Hora  Previa.  Palavicino:  En  el  Congreso  de  Municipios  se
presentaron los 112 existentes en el país,  con la presencia del Sr. Presidente de la
República   quién  manifestó  su  compromiso  y   total  apoyo  al  proceso  de
descentralización, también se contó con la presencia del Intendente de Montevideo.
Lo importante de todo este proceso es la capacitación que se viene brindando a
todos los Municipios. Un reclamo unánime de todos los Municipio del país, es que el
Estado se haga cargo de algunos gastos de los Concejales, como teléfono, nafta o
gastos de representación.  Fue de muy buen recibo por parte de los legisladores
presentes.  Rivero:  Reclama  el  estado  en  que  se  encuentra  la  pérgola  cito  en
Rambla  y  Simón  del  Pino,  tiene  pasto  largo,  vereda  deteriorada.  Concejo



Abreviado:  1) Se presentó el Sr. Ricardo Suárez haciéndonos entrega de invitación
para la inauguración del 1º Centro Cristiano de Piriápolis. 2) Recibimos a la Sra.
Dinorah  Di  Rende  quién  tiene  Eexp  2016-88-01-11844  por  colectores  de
saneamiento  de  las  viviendas.  3)  También  se  presentó  la  Sra.  Eurídice  Ramos
solicitando solución habitacional. 4) Se recibió a la Sra. María de los Ángeles que se
ve afectada porque no tiene vivienda. 5) A COVIPIRIA se le comunicó que el lugar
para las distintas organizaciones para ventas en Piriamusic, es la explanada de la
feria vecinal. 6) La Sra. Carmen Colombo está realizando una producción orgánica y
solicita un espacio en la feria vecinal. 7) Se presentó el Sr. Gustavo Romero quién
hizo  entrega  del  baño  químico  que  estaba  pendiente  desde  el  año  pasado.  Se
comienza  con  el  tratamiento  de  los  expedientes.   Eexp  2015-88-01-04360.
Ofrece  realizar  talleres,  cursos,  seminarios  de  cap acitación  violencia
doméstica.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Zabalo  )
Deciden:  1) Siendo de interés del Municipio se aprueba la propuesta para comenzar
a  partir  de  marzo  de 2017.  2)  Por  Mesa  de Entrada  informar  a  Mesa  Local  de
Convivencia Ciudadana para que emita opinión. 3) Hecho vuelva. Eexp 2016-88-01-
10220. 5K “Nosotras y de Tacos”.   Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez,
Rivero, Zabalo )  Deciden:  1) Se aprueba la fecha de acuerdo a lo informado en
actuación  Nº  4,  2)  pase  a  Concejo  Abreviado  para  que  informen  sobre  las
necesidades solicitadas por la gestionante. 25-11-2016. Según informe de Concejo
Abreviado y aprobado por el Concejo lo que puede colaborar el Municipio es: 1)
cierre de calles con Inspectores de Tránsito, dar conocimiento a Cuerpo Inspectivo,
2)  escenario  para  premiación  (chata)  y  bajada  de  energía  eléctrica,  dese
conocimiento a Capataz General  Carlos Lima,  3) mesas y  tachos para residuos,
dese conocimiento a Prof. Fernando Huelmo. Notifíquese. Eexp 2015-88-01-15839.
Licitación Abreviada2/16. Contratación de Servicio de Limpieza y Barrido en
jurísdicción  del  Municipio  de  Piriápolis.   Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Zabalo  )  Deciden:  Existe  una  diferencia  entre  el  criterio  de
ponderación tomado por el Municipio de Piriápolis que consta en actuación Nº 20
(cuadro comparativo) y el criterio de ponderación realizado por la Comisión Asesora
de Adjudicaciones que no presenta cuadro comparativo en actuación Nº 21. Dicho
requerimiento es para que el Concejo pueda analizarlo y compararlo con el realizado
en actuación Nº 20. Se solicita una entrevista con el Director General de Hacienda
par qu enos aclare los criterios en los cuáles se basaron. Eexp 2016-88-01-15031.
Puesto de feria vecinal productos naturales. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  Se autoriza en forma precaria y revocable por
4 sábados desde la fecha de su notificación. Dese conocimiento al encargado de
feria  Jorge  Burgueño.  Eexp  2015-88-01-10777.  Drenaje  para  solucionar
inundación  de  finca.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Zabalo  )  Deciden:  Tomado  conocimiento,  archívese.  Eexp  2016-88-01-11463.
Apoyo  para  realizar  festival  de  canciones  inéditas.  Por  unanimidad  4  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  Tomado conocimiento y habiéndose
realizado  el  evento  con  total  éxito,  archívese.  Eexp  2016-88-01-16869.
Observación  de  gasto  Alejandro  Castro.   Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Zabalo )  Deciden:  Estando en proceso licitatorio se aprueba la
reiteración  del  gasto.  Eexp  2016-88-01-16868.  Observación  de  gasto  Marcelo
Giménez.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:
Estando en proceso licitatorio se aprueba la reiteración del gasto. Eexp 2016-88-01-
16866.  Observación  de  gasto  Virginia  Rodríguez.  Por  unanimidad  4  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Zabalo)  Deciden:  Estando en proceso licitatorio se
aprueba  la  reiteración  del  gasto.  Eexp  2015-88-01-18909.  Autorización  para



colocar  mesas  y  sillas.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Zabalo ) Deciden:  Pase a Planeamiento Urbano para emitir opinión. Hecho vuelva.
Eexp  2016-88-01-16982.  Espacio  en  Paseo  de  la  Pasiv a  26  noviembre.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  Se autoriza el
espacio  solicitado,  pase a  la  funcionaria  encargada de Casa  de  la  Cultura  para
realizar las coordinaciones. Eexp 2016-88-01-16969. Puesto de feria en Piriápoli s.
Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden: Se autoriza
en forma precaria y revocable por 4 sábados desde su fecha de notificación. Dese
conocimiento a funcionario encargado de ferias Jorge Burgueño. Eexp 2016-88-01-
17026.  Puesto  para  la  feria  de  los  sábados  para  ven ta  de  productos.   Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  Se autoriza en
forma precaria y revocable por 4 sábados desde su fecha de notificación .  Dese
conocimiento a funcionario encargado de ferias Jorge Burgueño. Eexp 2016-88-01-
17070. Permiso para realizar espectáculos en vía  pú blica.   Por unanimidad 4
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Zabalo  )  Deciden:  Por  Mesa  de  Entrada
agendar día y hora para Concejo Abreviado. Notificar al gestionante. Eexp 2015-88-
01-10159. Pauta  para continuación de espacio public itario  por  canal  9.   Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  La contratación
se realizará por el término de un año a partir de la fecha de aprobación del Acta Nº
397.  Eexp  2016-88-01-17086.  Herramientas  para  mejorar  el  trabajo.   Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  Se delega en el
Sr.  Alcalde  las  coordinaciones  de  lo  solicitado.  Eexp  2016-88-01-13279.
Autorización y apoyo para realizar evento carrera “ Mujeres 5K Verano”.   Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  1) Se aprueba
el suministro de energía eléctrica y la colocación de algún foco complementario en
Maipú  y  Rambla  Portuaria,  dese  conocimiento  a  Sector  Electromecánica.  2)  Se
aprueba el apoyo de Cuerpo Inspectivo, dese conocimiento. 3) Se autoriza el uso de
la chata móvil, dese conocimiento a Sector Obras. 4) Se autoriza el traslado de las
vallas de acuerdo a disponibilidad de transporte, dese conocimiento a Capataz Lima.
5) Se autoriza el uso de las instalaciones de CEDEMPIR, dese conocimiento  al Prof.
Huelmo. Notificar el gestionante.  Eexp 2016-88-01-16973. Problemática en Playa
Verde.   Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo) Deciden:  Con
el  visto  bueno  del  Municipio  pase  a  consideración  de  la  Dirección  de  Medio
Ambiente, luego siga a la Dirección General de Planeamiento.  Eexp 2015-88-01-
14384. Grupo de búsqueda y rescate.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Zabalo)  Deciden:  Pase a la Directora Brenda Bon para que le solicite al
Grupo de Búsqueda el número de trámite de Personería Jurídica. Hecho pase a la
Sub  Dirección  General  de  Asesoría  Notarial.  Eexp  2016-88-01-17166.  Apoyo
económico para viajar a Buenos Aires categoría Sub 17.  Por unanimidad 4 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Zabalo)  Deciden:  Se colabora  con  el  monto  de  $
30.000  (pesos  uruguayos  treinta  mil),  por  Sector  Hacienda  realizar  reserva,  por
Mesa  de  Entrada  dictar  resolución  y  notificar  al  gestionante.  Eexp  2016-88-01-
09189. Colaboración para participar en Torneo Nacio nal de Selecciones Sub 15
de OFI.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Zabalo ) Deciden:  La
colaboración  se  efectuó  a  través  de  Eexp  2016-88-01-06700,  la  Liga  retiró  la
colaboración  por  Contaduría.  Archívese.  Eexp  2016-88-01-12902.  Apoyo  para
realizar proyecto de egresados generación 2013. Lic enciatura en Lenguajes y
Medios  Audiovisuales.   Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Zabalo ) Deciden:  Realizadas las coordinaciones con total éxito, archívese. Siendo
la hora 14:00 se da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente



que  se  firma  en  el  lugar  indicado  UT.  Supra  y  fecha  mencionada.  

        

         Luis González                     Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde
 


